
〔一 般 質 問〕  

開 催 日 時  令和４年９月６日（火）、７日（水） 午前１０時～ 

  会    場  高浜市役所３階 高浜市議場 

    ※一般質問は、発言順位にもとづいて行われますが、各議員の質問開始時間は 

   未確定です。 

 

令和４年９月定例会    一 般 質 問 
 

発言順位 １                     （８番） 黒川美克議員 

 【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 情報公開及び訴訟について                     【市長・部長】 

（１）高浜市情報公開審査会について 

（２）行政文書の部分公開決定取消請求事件の控訴審の結果について 

２ 高浜市公共施設あり方計画について             【市長・部長】 

（１）高浜市立図書館について 

（２）高浜市立郷土資料館について 

（３）高浜市やきものの里かわら美術館について 

３ 第 1期高浜市やきものの里かわら美術館・図書館指定管理者募集について【市長・部長】 

（１）第 1期高浜市やきものの里かわら美術館・図書館指定管理者募集要項について 

 

 

 

発言順位 ２                    （１６番） 倉田利奈議員 

【質問時間 ７０分】 

  〈一問一答方式〉 

１ 情報公開について                          【市長】 

２ かわら美術館駐車場について                    【市長】 

３ 公共施設と教育環境について                【市長・教育長】 

 

 

 

発言順位 ３                     （４番） 杉浦浩一議員 

【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 水害対策について                         【市長・部長】 

２ ふるさと納税について                   【市長・部長】 

 

 

 

発言順位 ４                   （１３番） 今原ゆかり議員 

【質問時間 ５０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 福祉行政について                         【部長】 

（１）帯状疱疹ワクチンについて 

２ 子育て支援について                       【部長】 

（１）園児の使用済みおむつの処理について 

（２）児童クラブの入会条件の緩和について 

３ 教育行政について                       【教育長】 

（１）不登校生徒の居場所について 



 

 

発言順位 ５                     （２番） 神谷直子議員 

  【質問時間 ５０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 教育行政について                          【教育長】 

（１）キャリア教育について ～大きくなったら何になりたいですか～ 

２ 生涯教育について                     【市長・部長】 

（１）市誌編纂事業について ～誇りある高浜市へ～ 

 

 

 

発言順位 ６                     （５番） 岡田公作議員 

 【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 環境行政について                     【市長・部長】 

（１）高浜市地球温暖化対策実行計画について 

（２）カーボンニュートラルへの対応について 

（３）環境基本計画について 

（４）ゼロカーボンシティについて 

（５）低炭素なまちづくりについて 

 

 

 

発言順位 ７                     （９番） 柳沢英希議員 

 【質問時間 ６０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 公共交通政策について                     【市長・部長】 

（１）市内循環バス「いきいき号」について 

 

 

 

発言順位 ８                     （３番） 杉浦康憲議員 

 【質問時間 ３０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 部活動の地域移行への考え方について                【教育長】 

 

 

 

発言順位 ９                   （１５番） 内藤とし子議員 

 【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 防災行政について                       【市長・部長】 

（１）小中学校の体育館に空調設備設置を 

（２）今後、異常気象で増えると思われる冠水や洪水対策について 

（３）大山会館の処遇改善を 

２ 子ども医療費助成制度の拡充を               【市長・部長】 

３ 公共施設の太陽光発電を増やせ               【市長・部長】 

 

 


